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　現在町では、さまざまなボランティアが活躍しており、協働のまちづくりの大きな力になってい
る。ボランティア活動を活性化することが、さらなる町の力になると考える。
　そこで次のことを伺う。

　１　ボランティアをしたい人とボランティアを受けたい人をマッチングする取り組みの現状と、今
　　後の検討の考えは。
　２　小中学生から６５歳未満のボランティアを活性化するため、ポイント付与などを行う仕組みづ
　　くりはできないか。

　新宮町合併６０周年記念事業をきっかけに、新宮音頭は中学校の体育会や地域のお祭り、まつり新
宮でたくさんの人が踊っており町を元気にすることにつながっている。新宮町合併７０周年に合わせ
て町歌や新宮音頭でさらに町を元気にすることができると考える。
　そこで次のことを伺う。

　１　小中学校の行事や町のイベントなどで、町歌を歌う機会や、演奏する機会を作ることはできな
　　いか。
　２　町歌を町のホームページやYouTubeで紹介できないか。
　３　新宮音頭をみんなで踊ることができれば町民の一体感が増すと考える。新宮音頭でギネス世界
　　記録に挑戦するなど、多くの町民が一同に集まり踊ることができないか。

　地域の防災力を高めるためには自助、共助、公助の連携が不可欠であり、普段からの地域のつなが
りが大切である。また、地域のつながりは防災だけでなく、協働のまちづくりにも不可欠だと感じ
る。
　今年度は南海トラフ地震臨時情報が発令され、町民の防災に関する関心が高まっている。「防災」
をキーワードにした地域のつながりづくりを行うことで、災害への備えを行うことが重要だと感じ
る。
　そこで次のことを伺う。
　１　実際の災害発生を想定し、自宅から一時避難所を経由し、収容避難所へ集まる実地型の防災訓
　　練を行うことで、防災意識の高まりや地域のつながりづくりになると思うが、実施できないか。
　２　防災意識を高めることを目的に防災フェアや防災フェスティバルなどを行っている自治体があ
　　る。町でも２０１９年に防災訓練が実施された。防災フェスティバルや防災訓練を行うことが、
　　防災意識を高め、地域のつながりづくりになると感じる。新宮町合併７０周年に合わせて実施で
　　きないか。

　令和６年８月１６日、相島に朝鮮通信使復元船が２６０年ぶりに来航し、大きな話題となりまし
た。この貴重な機会をいかし、新宮町歴史と自然保護の会、道雪会、相島歴史の会で構成される実行
委員会では、歓迎イベントや船内見学などを実施し、地域住民や観光客に歴史に触れる機会を提供い
たしました。
　特に、釜山文化財団からの情報によると、来年５月には大阪万博への復元船の参加が予定されてお
り、再び相島への寄港も計画されているとのことです。
　そこで次のことを伺う。

　１　復元船の来航により、相島の観光客増加などに一定の効果が見られたと思う。また、相島住民
　　や町民への朝鮮通信使が来航した史実の理解や国際交流への意識が高まったと思うが、町として
　　国際交流や観光事業を推進していく考えはないか伺う。
　２　復元船の一般公開（船内見学含む。）は、歴史を体感できる貴重な機会です。この機会を多く
　　の町民にも、提供したいと考えているが、町としての見解を伺う。
　３　ＮＰＯ法人朝鮮通信使縁地連絡協議会に加入することで、国際交流や観光事業など相島の魅力
　　を広く発信する上で有効な手段と考えられるが、今後、再加入をする考えはないか伺う。

　近年、地球温暖化や世界情勢の不安定化による肥料・燃料の高騰が、農業・漁業の生産、収穫量、
漁獲量に大きな影響を与えている。
　また、後継者不足や就業者の高齢化による引退などにより耕作放棄地の増加、漁獲量の減少、技術
の失伝は、地域農業・漁業の持続可能性を脅かす深刻な問題であると考える。
　こうした状況を踏まえ、次の２点を伺う。

　１　町長は所信表明において、農業のＩＣＴ化や稼げる農業の実現を図るため、スマート農業など
　　の生産向上につながる取り組みを支援すると述べられておりますが、具体的な取り組み状況や今
　　後の計画を伺う。
　２　相島においては、基幹産業である水産業の振興を図ると述べられておりますが、これまでの取
　　り組み状況や今後の振興計画を伺う。

※役場、シーオーレ新宮、そぴあしんぐうにおいて、議会中継を行っています。ぜひ一度ご覧ください。

※お手元のパソコン及びスマートフォンから新宮町議会にアクセスしてください。議会中継・録画配信を行っています。ぜひご覧ください。

※傍聴の受付は、役場１階総合案内で、当日午前９時から行います。詳しくは、役場議会事務局　TEL　９６３－１７３７（直通）までお問い合わせください。
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